

Sitten, 17. Juni 2025

## Pressemitteilung

Generalversammlung der Walliser Tourismuskammer

### Eine Versammlung leitet eine neue Ära ein

**An ihrer Generalversammlung in Hérémente schlug die Walliser Tourismuskammer (WTK) ein neues Kapitel auf: Mit der verdienten Verabschiedung mehrerer langjähriger Vorstandsmitglieder – Luc Fellay (Vizepräsident), Hans Seeberger, Paul Schnidrig und Heinrich Lauwiner – ging eine Ära zu Ende. Fellay, Seeberger und Schnidrig waren seit der Gründung der WTK im Einsatz und treten nach zwölf Jahren aus dem Vorstand zurück. Gleichzeitig wurden mit Fabien Sauthier und André Roduit zwei neue Mitglieder gewählt, die gemeinsam mit dem bestehenden Vorstand die Weiterentwicklung der WTK mitgestalten werden.**

Virginie Gaspoz, Gemeindepräsidentin von Evolène und Präsidentin der WTK, leitete ihre erste Generalversammlung – symbolträchtig in ihrer Heimatregion, im neu eröffneten Swisspeak Resort Thyon 4 Vallées. Sie erinnerte in ihrer Ansprache daran, dass der Tourismus, wenn er vereint auftritt, viel Stärke besitzt. Ihr Appell an die Akteurinnen und Akteure der Branche: «Teilen Sie uns ihre Probleme und Anliegen mit. Die WTK ist für Sie da – für einen starken, nachhaltigen und innovativen Tourismus im Wallis.»

Begrüsst wurde die Versammlung vom Gemeindepräsidenten von Hérémente, Grégory Logean, sowie von Didier Morard, dem zweiten Vizepräsidenten des Walliser Grossen Rates. Der statutarische Teil verlief zügig: Jahresrechnung 2024, Budget 2025 sowie die Teilrevision der Statuten wurden einstimmig genehmigt. Auch der von Luc Fellay präsentierte Tätigkeitsbericht 2024 wurde mit Applaus gewürdigt. Er erinnerte an die Kernaufgaben der Kammer – vernetzen, vertreten und entwickeln - und blickte auf ein Jahr zurück, das zwischen Naturkatastrophen im Sommer und hervorragenden Schneesverhältnissen im Winter schwankte. Besonders betonte er die Krise im vergangenen Sommer, die für die WTK und ihren Vorstand eine Gelegenheit zur Reflexion und Erneuerung bot: «Sie hat uns zusammenschweisst, zum Umdenken bewegt und letztlich gestärkt.» Luc Fellay wurde unter langanhaltendem Applaus herzlich von Virginie Gaspoz verabschiedet. Sie würdigte ihn als eine tragende Säule und treibende Kraft des Walliser Tourismus. Zu seinem Nachfolger wählte die Versammlung Fabien Sauthier, Gemeindepräsident von Val de Bagnes. André Roduit, Präsident von GastroValais, folgt auf Heinrich Lauwiner im Vorstand.

Zum Schluss richtete Christophe Darbellay, Staatsrat und Vorsteher des Departements für Volkswirtschaft und Bildung, das Wort an die Anwesenden: «Gemeinsam liegt viel Arbeit vor uns – das Gebirge bringt Herausforderungen, aber es ist auch unsere Heimat.» Und weiter: «Die Tourismusakteure müssen handeln und dürfen den Nachbarn nicht als Konkurrenten sondern als Partner sehen.»

Als Gäste des Swisspeak-Gründers erhielten die Teilnehmenden der Versammlung einen Einblick in die Vision und den unternehmerischen Weg von Philippe Lathion. Der neue Ferienkomplex «Thyon 4 Vallées» ist das jüngste Projekte der Swisspeak Resorts, zu denen bereits Standorte in Vercorin, Zinal, Meiringen und Brigels zählen. Sein Credo: «Tourismus ist immer auch Erfahrung.» ●